



**Dr. Christine Klaus**

Professor Hiepe zum 80. Geburtstag / Erlebnisse und Geschichten

Von Dr. Christine Klaus, Tierärztin, heute am Friedrich-Loeffler-Institut, Jena tätig

Professor Hiepe ist für mich einer der Hochschullehrer, die mit Leidenschaft und Engagement, gepaart mit der Gabe der mitreißenden Rede, Menschen für ihr Fachgebiet begeistern können. Es waren immer wahre „Highlights“, Vorlesungen und Vorträge von ihm zu hören. Dabei verband er sein tiefgründiges und breit gefächertes Wissen in wahrhaft lebenswürdiger Weise mit der Fähigkeit, junge Menschen zum Fleiß anzuhalten, um die manchmal recht mühsamen Höhen des Wissensolymps zu erklimmen. Noch heute strahlt er Kompetenz, gepaart mit wahrer Anteilnahme am Werdegang junger Leute aus. Seine Vorträge sind noch heute ein Erlebnis, da kann sich mancher, der nur halb so alt ist, ein Beispiel nehmen.

Nachdem ich auf manch gewundenem Pfad auf meinem Lebensweg über das Institut für bakterielle Tierseuchenforschung (Professor Meyer in Jena), die Fachtierarztausbildung in Berlin, die Abgeordnetenzeit in der Volkskammer 1990 und die folgenden Jahre im Thüringer Landtag nun auf dem Gebiet der Parasitologie arbeiten werde, bin ich sehr glücklich darüber, in Professor Hiepe einen wohlwollenden Berater zu haben.

Ich wünsche ihm noch viele gute Jahre in bester Gesundheit und weiter viel Freude an der Arbeit mit jungen Menschen. Eine bessere Möglichkeit, sein wissenschaftliches Erbe weiterzugeben, kann man sich wohl kaum vorstellen.

Christine Klaus